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Сессия г о р о д с к о г о  С о в е т а
Состоялась вторая сес 

,ия городского Совета 
народных депутатов Она 
обсудила следующие по

0 состоянии медицин
ского обслуживания на
селения города и мерах 
во его улучшению.

О создании территори
альные депутатских 

групп.
Депутатский запрос по- 

стоянной комиссии гор
совета ПО ЖНЛШЦНОКОМ- 
мунальпому хозяйству н 
благоустройству.

С докладом по п.-рво 
MV вопросу выступил 
д. М. Константинов 
заместитель председате

ля горисполкома. В об

суждении доклада прими 
ли участие: С. А. Попов 

секретарь парткома 
ПО <■ Красноленинскнеф 
тегаз», Т. Р. Лебедина
—  ст. инженер треста 
«Красноленинск» е ф т с  • 
сп-цстрой», А. А. Беляе
ва рабочая Ж КК 
НГДУ. В М. Погольский
— председатель райкома 
профсоюза рабочих неф 
тяной и газовой промыт 
ленностн. Ф. В. Вальтер

учитель школы .Vo 3.
В. И, Волкова — распре 
делитель работ ЦДНГ-1 
Н ГДУ <• Красноленинск 
нефть». Г. И. Мустафин
— рабочий УТТ-1. Н. Д. 
Золотарев — бригадир 
монтажников т р е с т а  
«Красполеиинскэлект 1' о-

сетьстрой*. В. П. Проко
пенко - водитель ДСУ 2 
треста v Узтюменьдор
строй». Н. Н. Волкова 

депутат окружного 
Совета народных депута 
тов. Г. С. Москалева 
оператор городского узла 
связи. Г. В. Касьян 
электромонтер треста 
« Красноленинск!! е ф те- 
геофизика». С. Ф . Стаме
тов токарь шлифов 
щик АТБ 5 треста «Крас 
ноленннсктрубопро в од 
строй», Г. С. Сафронова 

доверенный врач ЦК 
профсоюза рабочих неф

тегазпрома, Г. Н. Коло

бов — монтажник ПМК 7. 

В. В. Стрюковский — 

зам главного врача мед

санчасти 110 «Красноле
нинскнефтегаз», А. И. 
Быков — начальник уп
равления социального 
развития ПО «Красноле
нинскнефтегаз», J1. 3. 
Салахова — заведующая 
центральной аптекой.

По предложению сек 
ретаря горисполкома
Н. И. Ребро сессия ут 
вердила семь депутат
ских групп по микрорай
онам города.

На депутатский запрос 
о причинах невыполнения 
двух пунктов меропрня 
тнй по подготовке к зн 
ме ответил управляющий 
трестом «Приуралнефте 
газстрой» Г. И Венглов
ский.

Лушкаиов Борис Сергеевич — 
fc-uaimici экскаватора «Като» — 
работает в бригаде землеройкой 
ьаникн управлеш!я механизирован 
них работ треста «КНСС*. Полтора 
года он управляет сложной техни 
коя.

Сорнс Сергеевич — опьпный ме
ханизатор, требователен . к себе и 
товарищам, всегда поможет в труд

ную минуту и подскажет Поручен 
иое ему дело выполняет качествен 
но и добросовестно. Товарищи по 
работе относятся к нему с уважени
ем. За эти деловые качества они 
избрали Бориса Сергеевича Пушка 
нова своим вожаком — бригадиром.

На снимке: Борис Сергеевич Лу
шканов.

Текст и фото В БЕЗНОСОВА.

Обог нала
в р е м я

бригада М И. Челяпина из 
Тюменского управления бу
ровых работ. Судите сами: 
в прошлом году она досроч 
но завершила годовое зада 
нне. пробурив к 1 ноя^рл 
более 25 тысяч метров гор 
пых пород, а в нынешнем 
26 сентября доложила о 
выполнении программы го
да в объеме 34 тысяч мет
ров. Она стала третьим кол
лективом в Тюменском 
УВР, выполнившим план 
года.

Опередила свое прошло
годнее достижение if брига 
да М. С. Хазиева. За про
шлый год она смогла про
бурить более 42 тысяч мет
ров, а в нынешнем она уже 
в сентябре миновала этот 
рубеж.

Но самыа-самые «обгон
щики» работают в Полтав 
ском УВР. Здесь только од
на бригада не выполнила 
годового плана, ей осталось 
всего 1000 метров.

С. КАЛЕЩ УК.

Опыт—имя существительное
Буровики производственной объединения 

«Красполенинскнафтегап» штурмуют недра Крас
ноленинского свода. При обязательствах набурить 
eii'-px годового плана 59 за восемь месяцев проц 
Дню 220 тысяч метров. Если в прошлом году 
средняя проходка на бригаду составляла 37 тысяч 
м т̂рор, то за 8 месяцев нынешнего она уже до 
сти,ла 30 тысяч, а на конец года ожидается 44 
тысячи метров.

Наш корреспондент побеседовал с заместите
лей ген рального директора по бурению A. II
тычининым.

— дело не одних только 
нас.

— За счет каких фак
торов достигнута высо
кая эффективность про
ходки"!

Главная проблема 
Красноленинского свода 

предотвращение ос
ложнений. Отраслевые 
институты попросту от
казались с нами рабо
тать, надежных способов 
борьбы с осложнениями 
пока нет. на чем мы те
ряем до 150 тысяч мет
ров в год И все-таки, 
буровые управления на
копили какой-то o iii.it  
работы на своде и выиг
рывают на технологиче

ской и производственной 
дисциплине. Проводим 
единую технологическую 
линию, учебу кадров, вне-

- дряем передовой опыт.
Во-вторых. окрепли 

базы, материально-техни
ческое снабжение. уп 
рзвлепил укомплектованы 

(рком стеков. И, ко
нечно, возросла квалифи 
нация буровых бригад и 
инженерно - технических 
работников, хотя до 
уровня лучших коллек
тивов. работающих в 
среднем Приобье, нам 
еще д а л е к о  Пять- 
шесть коллективов нын
че возьмут отметку ОО 

7(1 тысяч метров. Ес
ли несколько лет назад 
кто-то пытался бы взять 
такие обязательства, его 
бы подняли на смех.

— Перестройка косну
лась и буровиков?

— Я считаю нынеш
нюю структуру управле
ния достаточно оптималь
ной. Существует много 
вариантов перестройки 
нефтяной промышленно 
сти. но окончательного

пока нет. Буровые — 
это. пожалуй, единствен
ное предприятие отрасли, 
где нельзя приписать, об
мануть. Здёсь все как на 
ладони. Все зависит от 
умелого руководства и 
управления. В этом еще 
раз убеждают меня дела 
в Урайском управлении 
буровых рзбот Сколько 
лет оно тянулось в хво
сте. а пришел туда из 
УБР-1 А. Е. Путилов, и 
Д|-ла пошли на поправку. 
Сейчас там в плюсе 21 
скважина, коллектив ста 
бнлизировался, люди на 
чалн получать премии. 
А ведь он никого не 
снимал, работает с тем 
же коллективом и глав
ное в этой работе — но 
вый стиль. опора на 
бригады, работы непо
средственно в них.

Думаю, что такой 
стиль мы и будем раз 
вивать, опираясь на до 
стнження лучших коллек 
тнвов и лучших руково
дителей.

Беседу провел 
Ю. ПЕТРАЧУК

Цена 3 коп.

ФЕРМАМ - НАДЕЖНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

С  J B  О  , Ц  1 C  Л .

О ХОДЕ ЗАГОТОВКИ ГРУБЫ Х 
КОРМОВ 110 ХОЗЯЙСТВАМ РАЙОНА

Н.А 25 СЕНТЯБРЯ (В ТОННАХ)

У Р О Ж А И  П А Ш Н И
Хозяйства нашего района завершили еще од 

ну осеннюю страду — уборку картофеля и про
пашных. Урожай картофеля в совхозе «Таежный» 
составил около 00 тонн, в совхозе «Перегребин
ский» — 68 тонн, а урожайность — примерно 65 
центнеров с гектара. Лучше результаты в совхозе 
«Обской»: здесь взято по 100 центнероз с гектара, 
а общий сбор составил 50 тонн.

Хочется поблагодарить за работу школьников 
райцентра, сел Шеркалы и Карымкары. Ведь это 
в основном их силами проведет уборочная, осо
бенно в «Таежном».

К). БАБУШ КИН.
Начальник райсельхозуправления.

Рыбколхоз им. Дзержинского

Собственными силами 
Ф  «КЛТПС* 
Красноленинский ЛИХ

Рыбколхоз пм. Кирова

Собственными силами 
В Леушинский ЛЗУ 
Iкомсомольскнй ЛЗУ 
Ламский ЛИХ 
КТК

Совхоз * Обской»

Сибствг иными силами 
тр. *УТДС> 
тр. «КНГФ» 
чр. * КЭСС» 
Курганский ЛПХ 
СМУ-33 ip. - КГПС» 
К 'рымк фгнпй ЛЗ^ 
Сс-ргянск.я ЛПБ

Совхоз «Таежный’

Соостш 1!пымн силами 
-р «КПСС*
КМСМУ-28 тр. «КГПС* 
Кормужиханский ЛЗУ 
Северный ЛПХ 
Пяплккое СМУ тр *ТЛС 
Октябрьский РУС 
Октябрьский МЛХ 
Октябрьское ЛПУ 
Таежное ЛПУ 
Аэропсрг 
ГрузиискнА ЛПХ

Совхоз < Перегребинский»

Собственными силами
КУ ВР 1
КУБР-2
НГДУ «КП* п КСМУ-2
КБПТОиКО
КСМУ-1
ЗМУ
КУТТ-3
Перегребинское ЛПУ 
СМУ-1 тр. «ПТПС* 
БПТОиК тр. ТГПС*

Совхоз «С .'верный*

Собственными силами 
Атеринский ЛПХ 
АТБ 14 
гр. «ПНГС*
ПСО-39 тр. «ЗСГС.» 
УПТК тр о ПТПС» 
v’TT НГДУ 
КУТТ-1

Подсобные хозяйства

Няганского ЛПХ 
Ун Юганского ЛПХ 
Атеринского ЛПХ 
Северного ЛПХ. 
Объединения <■ Сергинолес - 
Рыбозавода 
КНГРЭ

Итого по району 
Собственными силами 

Шефств. предприятиями

Александр Павло- 
«ч, судя по всему, ны- 
-шиин Докь нефтяника 

“роходчикн отмстили вы
шним настроем? 
к. И лето хорошее, и 
устрой хороший Идем 

Опережением графика 
>»,. ыие чем на месяц. 12с- 
V "с будет задержек,
1,й м завершить годо- 

■"„чльн к 7 ноября...

Л. п1°,'1(?м.,у я говорю о за- 
п- ^  Простои в ав- 
к, из‘®а отсутствия 

•■ДЗ кюров, обсадных

% S L g S ? T

410 Р^ ГОВ0РИТ (. том.
; реализация фондов


